
Conseil d’administration
Connexion Matawinie

Procès-verbal

24 février 2021
SÉANCE TENUE EN VIDÉOCONFÉRENCE

SONT PRÉSENTS:

MM.                  Sylvain Breton, président du C.A, préfet et maire d’Entrelacs
Bruno Guilbault, maire de Rawdon
Gaëtan Morin, maire de Sainte-Marcelline-de-Kildare
Mickael Nadeau, Nouveau Monde Graphite
Tommy Robillard, Les assurances Robillard et associés

Mme                 Caroline Cormier, directrice générale de Connexion Matawinie

SONT ABSENTS:

Mme Audrey Boisjoly, mairesse de Saint-Félix-de-Valois
Mme Isabelle Parent, mairesse de Notre-Dame-de-la-Merci
Mme Isabelle Carpentier, directrice des finances de la MRC de Matawinie (poste vacant)

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE

L’assemblée est ouverte à 8h06. Mme Caroline Cormier, directrice générale de
Connexion Matawinie, souhaite la bienvenue aux administrateurs et administratrices
présents. Laurence Ducharme fait fonction de secrétaire.

CA-005-2021 Il est proposé par M. Bruno Guilbault, appuyé par M. Tommy Robillard et résolu
unanimement que la présente assemblée soit et est ouverte.

2. VALIDATION DU QUORUM

Le quorum ayant été atteint, la présente assemblée peut commencer.

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 27 JANVIER 2021
CA-006-2021

Il est proposé par M. Gaëtan Morin, appuyé par M. Mickael Nadeau et résolu
unanimement de prendre acte du dépôt du procès-verbal tel que rédigé.
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4. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

M. Sylvain Breton demande l’ajout du point 6.2 concernant la rencontre à laquelle il
a assisté au sujet des subventions des projets d’internet haute vitesse.

CA-007-2021 Il est proposé par M Gaëtan Morin, appuyé par M. Tommy Robillard et résolu
unanimement d’accepter l’ordre du jour tel que présenté avec l’ajout du point 6.2.

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE

2. VALIDATION DU QUORUM

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 27 JANVIER
2021

4. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

5. PRÉSENTATION DE LA CARTE INTERACTIVE

6. SUIVI DU PROJET
6.1 - PRÉSENTATION DE L’ÉCHÉANCIER PRÉLIMINAIRE
6.2 - COMPTE RENDU RENCONTRE GOUVERNEMENTALE

7. REDDITION DE COMPTE - JANVIER 2021

8. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

5. PRÉSENTATION DE LA CARTE INTERACTIVE

Mme Caroline Cormier présente au membre du conseil la nouvelle carte interactive
sur le site web de Connexion Matawinie. Elle affirme tout d’abord qu’entre mille et
mille huit-cents personnes visitent la carte interactive chaque semaine. Mme
Cormier explique les éléments visuels de la carte tels que la légende des couleurs
ou comment cliquer sur la carte pour obtenir une date de début de construction pour
chaque secteur. Mme Cormier explique aussi que plusieurs zones sont
présentements en construction et que, très prochainement, la construction va aussi
débuter à Sainte-Émélie-de-l’Énergie Elle indique aussi aux membres du conseil
qu’elle a reçu beaucoup de dates concernant l’avancement de la construction et que
les derniers branchements devraient se faire en juin 2022. Elle ajoute que
maintenant 22 clients sont branchés (il y en avait 9 auparavant). M. Sylvain Breton
ajoute que ceci est une preuve que le projet avance bien puisque nous avons
maintenant des dates pour chaque secteur de la MRC de Matawinie.
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6. SUIVI DU PROJET
6.1 Présentation de l’échéancier préliminaire

Caroline Cormier apprend aux membres du conseil que la compagnie Bell s’est
engagée à délivrer la majorité des permis demandés durant le printemps 2021 afin
de libérer leur service DUSS. Elle montre ensuite le document Excel présentant les
dates de branchement pour tous les PDZ de la MRC de Matawinie. M. Bruno
Guilbault ajoute qu’il faut être prudent au niveau des dates qui sont données aux
citoyens et qu’il devrait y avoir une période tampon pour les imprévus qui pourraient
arriver. Mme Cormier est d’accord. Elle explique que les dates de la carte interactive
peuvent changer sans préavis. Mme Cormier ajoute que l’annonce de Bell leur
permettra d’avancer plus vite au niveau de la construction, ce qui est une très
bonne nouvelle.

6.2 Compte rendu de la rencontre gouvernementale pour subvention
d de projet d’installation d’internet haute vitesse

M. Sylvain Breton débute en expliquant que le dossier gouvernemental concernant
l’internet haute vitesse à été redirigé vers deux nouveaux intervenants soit: M.
Bélanger, député d’Orford, et M. Bouyonnec, ancien député de la CAQ. M. Breton
indique qu’auparavant, le dossier était géré par M. Fitzgibbon. Le but de cette
rencontre était de faire une mise à jour du projet et d’assurer la visibilité de
Connexion Matawinie et du projet de fibre optique dans la mire du gouvernement
lorsque vient le temps de donner des subventions. M. Breton ajoute que plusieurs
choses doivent être prises en considération lors de la prise de décision du
gouvernement concernant les subventions. Tout d’abord, il mentionne que les MRC
n’ont pas toujours une bonne réputation puisque plusieurs projets d’installation
internet ont été débutés mais n’ont jamais été terminés. Ensuite, il ajoute que
souvent, l’impression donnée est que les MRC ont déjà le financement pour
construire leur propre réseau. M. Breton ajoute que ce n’est pas toujours si simple
que cela. Par contre, les intervenants étaient bien contents d'apprendre que le
projet de Connexion Matawinie inclut tout le monde et prévoit de brancher chaque
adresse. Mme Caroline Cormier ajoute que ce qui pourrait aider à convaincre le
gouvernement de donner des subventions serait de tenter d’inclure des parties des
territoires non organisés dans le projet puisque ces secteurs n’ont toujours pas
l’internet haute vitesse non plus.  Pour terminer, M. Sylvain Breton affirme que la
rencontre s'est tout de même bien passée et que les échanges furent positifs.

7. REDDITION DE COMPTE - JANVIER 2021

Mme Cormier présente la reddition de compte pour janvier 2021. Elle informe les
membres du conseil qu’il n’y avait aucune erreur de calcul dans la reddition de
compte du mois passé. Elle explique que le montant des salaires était plus élevé
car il contenait 3 paiements de paye plutôt que 2 et incluait aussi les bonus annuels
ce qui explique le montant plus élevé que la normal. Elle ajoute que la reddition de
compte de ce mois-ci inclut le paiement pour le plan de communication.

Mme Cormier ajoute qu’un budget sommaire des dépenses de Connexion
Matawinie sera présenté le mois prochain aux membres du conseil.
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8. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE
CA-008-2021

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Bruno Guilbault, appuyé par
M. Mickael Nadeau et résolu unanimement de clore la présente rencontre du comité.

Levée de l’assemblée à 8h42. Le prochain conseil d’administration aura lieu le 25
mars  2021 à 8h00.

_______________________________
Sylvain Breton
Président du conseil d’administration

__________________________
Caroline Cormier
Directrice de Connexion Matawinie
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